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No dia sete do mês de março do ano de dois mil e dezoito, às quinze horas e trinta minutos, 1 

no auditório do prédio de docentes do CE, Campus Leste, reuniu-se a assembleia do De-2 

partamento de Engenharias e Ciências Ambientais – DECAM, da Universidade Federal 3 

Rural do Semi-Árido – UFERSA, sob a presidência do chefe de departamento, Blake 4 

Charles Diniz Marques. Estiveram presentes os membros: Alan Martins de Oliveira, 5 

André Pedro Fernandes Neto, Breno Barros Telles do Carmo, Christiane Mylena 6 

Tavares de Menezes Gameleira, Cybelle Barbosa e Lima Vasconcelos, Cristiane de 7 

Mesquita Tabosa, Daniela da Costa Leite Coelho, David Custódio de Sena, Diana 8 

Gonçalves Lunardi, Eric Amaral Ferreira, Francisco Alves da Silva Júnior, Indalécio 9 

Dutra, Joana Karolyni Cabral Peixoto, John Eloi Bezerra, José Espínola Sobrinho, 10 

Manoel Januário da Silva Júnior, Maria Aridenise Macena Fontenelle, Marineide 11 

Jussara Diniz, Paulo Cesar Moura da Silva, Rafael Oliveira Batista, Roberto Vieira 12 

Pordeus, Saulo Tasso Araujo da Silva, Thomas Edson Espíndola Gonçalo, Valder 13 
Adriano Gomes de Matos Rocha. Justificaram as ausências os professores: Elis Regina 14 

Costa de Morais, Luis César de Aquino, Marília Pereira de Oliveira, Solange Goular-15 
te Dombroski, Suedêmio de Lima silva. Verificada a existência de “quorum legal”, o 16 

presidente da assembleia, professor Blake Charles Diniz Marques, leu a seguinte pauta:  17 

Primeiro ponto – Aprovação da ata da 1ª Reunião Ordinária do DECAM; Segundo ponto 18 

– Apreciação e deliberação sobre o calendário de reuniões do DECAM; Terceiro ponto – 19 

Apreciação e deliberação sobre a Minuta de Resolução de Avaliação de Aprendizagem nos 20 

cursos de graduação; Quarto ponto – Apreciação e deliberação de indicação de servidor 21 

para os prêmios Diploma de Mérito Administrativo e Medalha Professor Jerônimo Vingt-22 

Um Rosado Maia, conforme Resolução CONSUNI/UFERSA Nº006/2015; Quinto ponto 23 

– Outras ocorrências. Após a leitura da pauta, os docentes presentes sugeriram que o séti-24 

mo ponto fosse antecipado para o terceiro ponto. Em seguida, a pauta foi posta em votação 25 

e aprovada por unanimidade. No primeiro ponto, foi aprovada pela maioria, com três abs-26 

tenções, a ata da Primeira Reunião Ordinária do Departamento no Ano de 2018, ninguém 27 

votou contra. No segundo ponto, foi discutido o calendário de reuniões do DECAM para o 28 

presente ano. Blake apresentou uma agenda com as reuniões mensais para que fossem es-29 

colhidos os horários. A docente Cybelle Barbosa sugeriu que fossem intercalados horários 30 

pela manhã e tarde, para que docentes que tivessem aulas nesses horários pudessem parti-31 

cipar. A sugestão dos dois foi acatada e a votação teve vinte e quatro pessoas a favor e uma 32 

abstenção. O terceiro ponto tratou sobre a Apreciação e deliberação sobre a Minuta de 33 

Resolução de Avaliação de Aprendizagem nos cursos de graduação. Blake passou a pala-34 

vra ao docente Manoel Januário, que sugeriu algumas alterações da minuta aos presentes. 35 

Foram explicadas algumas modificações propostas por ele. A primeira dizia respeito à mo-36 

dificação de dias letivos por dias úteis na proposta, no que tange a prazos de recursos, re-37 

correções e aplicações de provas. A proposta foi recusada por vinte e quatro docentes com 38 

uma abstenção, devido ao fato de dias letivos englobarem o sábado, dia em que poucos 39 

funcionários têm expediente na instituição. A segunda proposta de ementa foi sobre a mo-40 

dificação no parágrafo 4º do artigo 11.  A mudança proposta para o artigo 5º foi aprovada 41 

por unanimidade. No que tange a proposta para parágrafo 5º do Artigo 12, todos os presen-42 
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tes foram a favor da mudança exceto por uma abstenção. Outra proposta foi a de mudança 43 

das médias Parciais. Após breve discussão a nova forma com duas avaliações foi aprovada 44 

com maioria e um voto contra e um voto a favor. Após isso, Januário propôs uma mudança 45 

na forma de aplicação da reposição. Foi então feita uma nova votação, vinte pessoas acom-46 

panharam a proposta aprovada pelo Centro de Engenharias, três pessoas acompanharam a 47 

proposta feita por januário e houve duas abstenções. Assim, as demais modificações pro-48 

postas pelo Centro de Engenharia foram acatadas. O quarto ponto, tratou sobre Aprecia-49 

ção e deliberação de indicação de servidor para os prêmios Diploma de Mérito Administra-50 

tivo e Medalha Professor Jerônimo Vingt-Um Rosado Maia. A docente Cybelle falou em 51 

nome de vânia, que sugeriu o Nome de Odacir Fernandes, docente aposentado da institui-52 

ção que têm décadas de trabalho pela ESAM e continua em atividade acadêmica. José Es-53 

pínola sugeriu para indicação ao Diploma a técnica administrativa Joana D’arc que teve 42 54 

anos de serviços prestados à ESAM/UFERSA até se aposentar em Setembro de 2017. To-55 

dos os presentes foram a favor das indicações. O quinto e último ponto tratou sobre Infor-56 

mes. O Docente e diretor do Centro Alan Martins pediu a palavra e informou sobre a situa-57 

ção financeira da instituição. O mesmo ressaltou que, frente a outras universidades a situa-58 

ção da UFERAS ainda é razoável, mas a mesma continua passando por forte ajuste finan-59 

ceiro com corte de despesas. Informou que em breve havaerão mudanças no sistema de 60 

solicitação e utilização de transportes da UFERSA. Sobre o custeio, ele informou que o 61 

valor será aproximadamente o do ano de 2017, mas isso é ruim pois é despresada a infla-62 

ção e necessidade de aquisição de materias para o Centro. Foi informado que Pró-reitoria 63 

ainda vai informar o valor exato de custeio e, após isso, Alan informará aos docentes do 64 

Centro o Valor. Não havendo mais nada a ser discutido, o presidente da assembleia, Blake 65 

Charles Diniz Marques, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião às 66 

dezesseis horas, e eu, Leonardo Ramalho Medeiros, secretário do Centro de Engenharias, 67 

lavrei a presente ata que será assinada por mim e demais presentes, quando aprovada. 68 

Chefe do Departamento   69 
Blake Charles Diniz Marques _________________________________________________ 70 

Docentes: 71 
Alan Martins de Oliveira_____________________________________________________ 72 

André Pedro Fernandes Neto_________________________________________________ 73 

Breno Barros Telles do Carmo________________________________________________ 74 

Christiane Mylena Tavares de Menezes Gameleira________________________________ 75 
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Cybelle Barbosa e Lima Vasconcelos___________________________________________ 77 

Daniela da Costa Leite Coelho________________________________________________ 78 

David Custódio de Sena_____________________________________________________ 79 

Diana Goncalves Lunardi____________________________________________________ 80 
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Joana Karolyni Cabral Peixoto________________________________________________ 84 
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John Eloi Bezerra__________________________________________________________ 85 

José Espínola Sobrinho______________________________________________________ 86 

Manoel Januário da Silva Júnior_______________________________________________ 87 

Maria Aridenise Macena Fontenelle____________________________________________ 88 

Marineide Jussara Diniz_____________________________________________________ 89 

Paulo Cesar Moura da Silva__________________________________________________ 90 

Rafael Oliveira Batista______________________________________________________ 91 

Roberto Vieira Pordeus______________________________________________________ 92 

Saulo Tasso Araujo da Silva__________________________________________________ 93 

Thomas Edson Espíndola Gonçalo_____________________________________________ 94 

Valder Adriano Gomes de Matos Rocha_________________________________________ 95 

Secretário do CE 96 
Leonardo Ramalho Medeiros________ _______________________________________ 97 


